

Pressemitteilung



GNOR

Gesetzlich anerkannte
Naturschutzvereinigung

Zum Tod von Franz Stalla

Die Naturschützer Ludwigshafens und der Vorderpfalz müssen von einem ihrer Vordenker und langjährigen Weggefährten Abschied nehmen: Franz Stalla ist am 15.11.2021 im Alter von 90 Jahren verstorben.

Franz Stalla ist untrennbar mit dem Naturschutz in Ludwigshafen und weiten Teilen der Pfalz verbunden. Lange bevor das Bewusstsein für Arten-, Klima- und Naturschutz bei der breiten Bevölkerung ankam, hat er für diese Themen gekämpft und viele Menschen auf diesen Weg mitgenommen. Sein kompromissloses Einstehen für Natur und Umwelt war manchmal sicher unbequem, aber wirkungsvoll. Seine Leidenschaft für den Erhalt der Vogelwelt hat Franz Stalla mit einem ganzheitlichen Naturschutzansatz verfolgt. Er hat im industriegeprägten Ludwigshafen unermüdlich für deren bestehenden Lebensräume gesorgt und neue geschaffen und damit in der Stadt und im Umland unersetzliche Naturwerte gesichert.

Die Aktiven der Naturschutzverbände ORBEA, Pollichia, NABU, GNOR und BUND trauern um einen großen Vordenker, Vorbild und Wegbegleiter der vergangenen Jahrzehnte. Sein Wirken hat die Entwicklung des Naturschutzes in der Vorderpfalz geprägt. Franz Stalla und seine Erfolge für den Naturschutz werden uns in dankbarer Erinnerung bleiben.

ORBEA, Pollichia, NABU, GNOR, BUND

Landesgeschäftsstelle
Osteinstr. 7-9
55118 Mainz

Tel. 06131 - 671480
Fax 06131 - 671481
mainz@gnor.de
www.gnor.de

Vorstand:
Volker Schönfeld (Präsident)
Andrea Tappert (Vizepräsidentin)
Julian Gerhards (Schatzmeister)
Referenten:
Fabian Bindrich
Uli Diehl
Thomas Dolich
Marjory Thomas

Geschäftsadresse:
GNOR-Landesgeschäftsstelle
Osteinstraße 7 – 9
55118 Mainz
Tel. 06131-671480
Fax 06131-671481

Bankverbindung:
Sparkasse Mainz
BIC: MALADE51MNZ
IBAN: DE65 5505 0120 0000 0133 00

Registereintragung:
eingetragen im Vereinsregister
beim Amtsgericht Landau
i.d.Pf., Register-Nr. VR 989
am 03.08.1977

Umsatzsteuer-IdNr.:
DE 163096041